



Décès imprévu de Didier

Bonjour, Didier a rejoint les anges samedi 23 mars, des suites d'une courte maladie. Nous sommes tous dévastés par ce départ brutal qui laisse un grand vide dans nos vies respectives. Plus que profonde, notre douleur est inexprimable. Malgré notre deuil, et le chagrin qui en découle, nous devons organiser les obsèques de mon très cher papa. Comme vous le savez tous, il était la simplicité incarnée, et aimait être entouré des personnes qu'il chérissait affectueusement. Pour lui rendre hommage, ses obsèques se dérouleront dans la plus grande simplicité, mais en présence de vous, son enfant, sa famille proche et éloignée, ses amis, ses connaissances, ses collègues et ses voisins. Nous serons donc très heureux de tous vous voir lors de la cérémonie le vendredi 29 mars 2024 à 11h15 au crématorium d'Épinal. Pour lui offrir un enterrement à son image, j'ai décidé, de créer une cagnotte en ligne. Comme vous le savez si bien, je suis fils unique et je n'aurai pas penser perdre mon papa aussi vite. L'argent collecté grâce à votre générosité permettra de financer le restant des frais d'obsèque et de pouvoir lui offrir un beau monument pour mon père comme il mérite. Je vous prie de recevoir nos sincères remerciements pour l'aide que vous voudrez bien nous accorder. Quel que soit le montant, chaque geste sera apprécié.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/pbAdLKmz





Cette cagnotte vous est proposée par :

Yohann Durand

